
So sollen wir in der Gruppe fahren... So dürfen wir nicht in der Gruppe fahren.

Warum nicht:

Weil sonst Ampeln die 
langgezogene Gruppe 
trennen und dann alle 
warten müssen.

Weil der ständige 
Spurwechsel für den 
Hintermann sehr 
anstrengend und auch 
gefährlich ist.

Deshalb schneiden wir 
auch keine Kurven wenn 
alle eng beieinander sind.

Warum?

Weil wir keine Anfänger, 
sondern ein eingespieltes 
Team sind. 
Verantwortungsbewußtes 
und rücksichtsvolles Fahren 
zum Hintermann gehört zu 
unseren Stärken.
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